

# 100 Aussteller sind das Ziel

**Niederwil** Reusstaler Gewerbeausstellung (RGA18) findet vom 13. bis 15. April 2018 statt

VON WALTER CHRISTEN

Gemeinsam Stärke zeigen, das will das Gewerbe im Reusstal im April 2018 im Rahmen der RGA18, der Gewerbeausstellung vom 13. bis 15. April im Niederwiler Dorfzentrum (Schulareal mit Turnhalle und grossem Zelt).

## Eröffnung 13. April 2018, 16 Uhr

«Unser Ziel ist es, dem Publikum 100 Aussteller präsentieren zu können, wenn am Freitag, dem 13. April 2018 der Startschuss fällt.» So formulierte Marcel Kreber das Bestreben des 15-köpfigen Organisationskomitees der Reusstaler Gewerbeausstellung. Weiter verkündete der OK-Präsident in den Räumen der Bauunternehmung Huwiler & Portmann AG in Niederwil an der ersten Informationsveranstaltung für alle bisher angemeldeten Aussteller: «Wir wollten zu Beginn der Vorbereitungsarbeiten 80 Unternehmen zur Teilnahme animieren. Nun haben wir erfreulicherweise bereits 98 Anmeldungen.» Die Organisatoren streben aufgrund des Zwischenstandes die Zahl von mindestens 100 Ausstellern an.

Am Infoanlass konnte der Muster-Ausstellerstand besichtigt werden, und die Firmenvertreterinnen und -vertreter erfuhren zahlreiche Details von OK-Präsident Marcel Kreber, die für die Teilnahme an der Ausstellung wichtig sind: Standgrössen, Lage der Standplätze, Werbemöglichkeiten, Öffnungszeiten und so weiter. Um die Spannung hoch zu halten, wird indes noch nicht verraten, welche bekann-



Das OK der Reusstaler Gewerbeausstellung im Muster-Ausstellerstand.

CHR

ten Musik-Acts im Rahmenprogramm auftreten werden.

Der Gewerbeverein Reusstal besteht seit 1984 und zählt aktuell rund 100 Mitglieder aus Niederwil, Nesselnbach, Fischbach-Göslikon und Tägerig, von denen 85 aktiv sind. Bei den dem Verein angehörenden Firmen handelt es sich um kleine und mittelgrosse Unternehmungen (KMU), die in den Bereichen Handwerk, Gewerbe, Industrie, Handel und Dienstleistung

tätig sind. Sie decken einen grossen Teil der Wirtschaftszweige wie Apparate-, Metallbau, Fahrzeuge, Elektro, Lebensmittel, Bau, Bank, Versicherungen, Gesundheit und andere ab.

In den Jahren 1988, 1998 und 2009 fanden bereits sehr gut besuchte Gewerbeschauen statt. Der Gewerbeverein Reusstal ist Mitglied des Aargauischen Gewerbeverbandes (AGV), dessen Präsident, Kurt Schmid, an der Eröffnung der RGA18 sprechen wird.